

Produktportfolio Investment

Product range investment



Die Klassiker.

The classics.

Sie sind die Klassiker unter den verarbeiteten Edelmetallen: die formschönen, sorgsam gestempelten Gussbarren aus 999,9 Feingold oder 999,9 Feinsilber. Mit höchster Präzision gegossen und perfekt in Form gebracht, faszinieren diese hochwertigen Produkte durch ihre garantierte Reinheit und die zeitlos kompakte Form – eine solide Wertanlage und ein Handschmeichler zugleich.

These are the classics among the processed precious metals – the elegant, carefully stamped cast bars made of 999.9 fine gold or 999.9 fine silver. Cast with the greatest precision and perfectly shaped, these high-quality products will enchant you with their guaranteed purity and timeless compact form – a solid investment that is beautiful to touch at the same time.

Gussbarren | Cast bars

Maße können aus produktionstechnischen Gründen geringfügig abweichen. Due to the production methods employed, actual dimensions may differ

*Ausführlichere Informationen finden Sie auf dem beiliegenden Poster.

More detailed information can be found on the enclosed poster.



Unser aktuelles PortfolioOur current portfolio

Die Einprägsamen.

The distinguished.

Geprägte Edelmetall-Barren aus dem Hause Heimerle + Meule – das sind dauerhafte Werte in bestechend schönem Design. Geradlinig in der Gestaltung und hochwertig verarbeitet, verlieren sie über Generationen hinweg nichts an Substanz. Die markante Prägung verleiht diesen, in speziellen Klarsicht-Verpackungen sicher eingebetteten Barren, eine besonders edle Anmutung. Eine vorausschauende Option auf die Zukunft, die über den Tag hinaus Sicherheit und Zuversicht gibt.

Minted precious metal bars made by Heimerle + Meule – lasting values in a captivatingly beautiful design. Straightforward in their design and with highquality workmanship, they will lose none of their substance over generations. Carefully protected in a casing, the distinctive minting gives the bars a particularly exquisite appearance. A forward-looking option for the future that will give you security and confidence for years to come.

Unser aktuelles Portfolio

Our current portfolio





- *In stabilen, transparenten Kapseln
- Geschützt vor Kratzern, Feuchtigkeit & Schmutz
- Erhalt von Wert und Optik
- *In sturdy, transparent capsules
- Protected from scratches, moisture & dirt
- Preserving value and appearance

UnityBars Collection

Heimerle+Meule

ging Director LBMA

UnityBars – Flexibel investieren.

UnityBars – Invest with flexibility.

Unsere UnityBars stehen für eine intelligente Kombination aus Flexibilität und langfristiger Sicherheit. Gefertigt aus 999,9 Feingold oder 999,9 Feinsilber, überzeugen sie durch hochwertiges Design und sind in verschiedenen Varianten und Gewichtseinheiten erhältlich. Selbstverständlich können die Barren auch einzeln bezogen werden – ganz nach Ihrem individuellen Bedarf. Im Gegensatz zu herkömmlichen Tafelbarren lassen sich UnityBars jederzeit wieder ergänzen. So bleibt das Set vollständig – selbst wenn einzelne Barren verschenkt oder entnommen wurden. Die Barren sind als Einheit in einer stabilen, transparenten Sicherheitskapsel verpackt. Diese schützt zuverlässig vor Kratzern, Feuchtigkeit und anderen äußeren Einflüssen – und bewahrt damit nicht nur den materiellen, sondern auch den optischen Wert Ihrer Investition.

Crafted from 999.9 fine gold or 999.9 fine silver, they impress with their high-quality design and are available in various versions and weight classes. Of course, the bars can also be purchased individually – tailored to your specific needs. Unlike conventional combi bars, UnityBars can be replenished at any time. This means your set can always be made complete again – even if individual bars have been given away or removed. The bars are packaged as a single unit in a sturdy, transparent security capsule. This ensures reliable protection against scratches, moisture, and other external influences – preserving not only the material value but also the visual appeal of your investment.

UnityBars Collection

UnityBox

UnityBars

Gold | Gold

Gold | Gold

Gold | Gold Silber i Silver

Unser aktuelles Portfolio

Our current portfolio



UnityBox

Die Persönlichen.

The personal.

Schenken Sie lieben Menschen reinste Edelmetalle in exklusiver und persönlicher Optik. Veredeln Sie Herzensangelegenheiten in Form von 1g oder 2,5 g Barren aus 999,9 Feingold oder 999,9 Feinsilber, implantiert in einer FineCard. Sie ist das perfekte Präsent in hochwertiger Optik für besondere Anlässe oder für ein tief empfundenes Dankeschön.

Sie haben die Möglichkeit, die Karte im Wunschdesign zu gestalten sowie die Anzahl der Barren zu bestimmen.

Give loved ones the gift of the purest precious metals in an exclusive and personal look. Add an elegant touch to matters of the heart with a one-gram bar or a two point five gram bar of 999.9 fine gold or 999.9 fine silver integrated into one of our FineCards. The perfect present with a high-quality appearance, ideal for special ccasions or as a symbol of profound gratitude. You also have the option of designing the card as well as determining the number of bars.

Unser aktuelles Portfolio

Our current portfolio



Secain® Card

Die Secain® Card ist die preiswerteste Karte mit integrierten Goldbarren aus dem Hause Heimerle + Meule. Durch die hohe Auflage der Karten, ist der Stückpreis für dieses Produkt im Vergleich zu ähnlichen Produkten sehr gering. Daher eignen sich die Secain® Cards ideal für den Wiederverkauf und sind in Verpackungseinheiten von 200 Stück je Box erhältlich. Diese Bündelung ist Garant für das bestmögliche Preis-Leistungsverhältnis.

The Secain® Card is the least expensive card with integrated gold bars from Heimerle + Meule. Due to the high circulation of the cards, the unit price for this product is very low compared to similar products. Therefore, the Secain® Cards are ideal for resale and are available in packaging units of 200 pieces per box. This bundling guarantees the best possible price-performance ratio.

Secain Cards | Secain Cards

Gold Gold	200 × 0.5 g (85.6 × 54.0 × 1.0 mm)
	200 × 1 g (85.6 × 54.0 × 1.0 mm)
	200 × 0.1 g (85.6 × 54.0 × 1.0 mm)
	200 × 1/100 Oz (85.6 × 54.0 × 1.0 mm)
	200 × 1/200 Oz (85.6 × 54.0 × 1.0 mm)
	200 × 1/20 (85.6 × 54.0 × 1.0 mm)

Unser aktuelles Portfolio

Our current portfolio



Die Tafelbarren.

The CombiBars™.

Wertbeständigkeit, im Einklang mit einem hohen Maß an Flexibilität: Für Menschen, die klug in die Zukunft investieren und dennoch offen für Veränderungen bleiben wollen, sind die aus 999,9 Feingold gefertigten CombiBars von Heimerle + Meule eine gute Alternative zu den UnityBars. Fest verbunden und doch bei Bedarf schnell teilbar, bietet der kompakte Edelmetall-Verbund dennoch Flexibilität – Stück für Stück.

Stable value combined with a high degree of flexibility. For those who invest wisely in the future and yet want to remain open to change,
Heimerle + Meule's 999.9 fine gold CombiBars are a good alternative to the UnityBars. Firmly connected, but also easy to separate if required, this innovative precious metal combination nevertheless offers flexibility – piece by piece.

Tafelbarren | CombiBars™

Gold | Gold

50 × 1 g (52.0 × 74.0 × 0.8 mm) Ref. No. 81016569

100 × 1 g (105.0 × 74.0 × 0.8 mm) Ref. No. 81014920

Das Investment mit Stil.

An investment with style.

Geradlinigkeit auf höchstem Niveau. Guter Geschmack wankt nicht im Wandel der Zeit. Zeigen Sie beständige Eleganz mit dem stylischen sowie praktischen I-CLIP. Eine besonders elegante Geste wird man stets zu schätzen wissen. Verzaubern Sie Ihre Umgebung mit stilvollen Accessoires – auf Wunsch graviert – in einem passenden Etui.

Straight for wardness at the highest level. Good taste is not affected by time. Show lasting elegance with our stylish and practical I-CLIP. Such an elegant gesture will always be highly appreciated. Enchant your surroundings with stylish accessories – engraved on request – packed inside a beautiful matching case.

I-Clip II-Clip

Gold Gold

*Ausführlichere Informationen finden Sie auf dem beiliegenden Poster.

More detailed information can be found on the enclosed poster.







Die Wertstabilen.

The stable investments.

Seltene, gut erhaltene Umlauf-Anlagemünzen sowie deren Neuprägungen sind eine sichere Wertanlage. Wir führen viele der gängigen, weltweit gehandelten Anlagemünzen in Gold, die fachgerecht dokumentiert, sorgsam aufbereitet und mit der ganzen Kompetenz eines erfahrenen Edelmetall-Anbieters in ihrem tagesaktuellen Marktwert bestimmt werden. Investieren Sie in eine Wertanlage, die nicht nur Sammlerherzen höherschlagen lässt.

Rare, well-preserved current investment coins and their new mintages are a secure investment. We hold many of the common internationally traded investment coins in gold. These are properly documented, carefully processed and their daily market value is determined by an experienced and expert precious metal supplier. Invest in something that excites both avid collectors and amateurs alike.





- Wir produzieren in unserer hauseigenen Scheiderei die Feinmetalle für unsere Investmentprodukte
- Gelistet in der "Good Delivery List" für Gold der LBMA
- RJC sowie LBMA zertifiziert als konfliktfreier Goldaufarbeiter
- In our in-house refinery we produce the fine metals forour high-quality investment products
- Listed in the LBMA's "Good Delivery List" for gold
- RJC and LBMA certified as conflict-free gold refiner

Folgen Sie uns schon?







Instagram

